

MIS RECUERDOS DE ALCOBENDAS

Os cuento los años vividos. Vine en 1974, cuando me casé. Antes, había vivido en Madrid. Me vine contenta porque nos compramos un piso que me hacía ilusión, en una zona muy tranquila en la que podía estar con mis hijos.

Era un pueblo pequeño, pero en unos años empezó a superarse. La Gran Manzana le daba vida. Luego el Teatro Auditorio en el que “ponen” de todo. La Casa de la Mujer donde he hecho de todo y he aprendido mucho. Quienes nos daban los cursos y talleres eran estupendas.

Un pueblo que se ha superado en todo porque los que gobiernan lo hacen bien, tienen interés. Y luego, la ayuda de La Moraleja (que nos aporta mucho, según nos dicen)

Termino diciendo que me gusta vivir aquí porque tenemos de todo.

MARUJA MARTINEZ

Abril 2022